
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 21/2015 

                                                      

Acta 21/2015 . En la ciudad de Montevideo, el 09 de setiembre del dos mil quince, 
siendo la hora 12:00, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación 
Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing Jorge Abín,  
Ing. Jorge Forcella y Esc. Alejandro Santomauro.-------------------------------------------------- 
También se cuenta con la presencia del Ing. Jorge Prego, el A/C Nicolás Piquerez, la 
Dra. Jimena Hernandez y la Dra. Esc. María José Viega.---------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día:  ------------------   

− Consulta El Salvador. 
− Resolución Política Persona Física 1.3. 
− Seguimiento consulta MRREE. 
− Seguimiento nueva CP y CPS de la Root. 
− Avances en el portal web. 

 
Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Consulta El Salvador:  El Ing. Prego informa sobre la consulta realizada por parte de 
una entidad del Gobierno de El Salvador, relativa a la posibilidad de postularse como 
prestador habilitado para emitir certificados electrónicos en Uruguay. Al respecto de 
resuelve dar estudio a la solicitud y elaborar una respuesta.------------------------------------ 
Resolución Política Persona Física 1.3:  El Ing. Prego informa que se agregaron los 
dos campos opcionales nominados separados por comas y se redactó la Resolución 
correspondiente, la cual será enviada para validación del Consejo y posterior firma.----- 
Seguimiento consulta MRREE:  El Ing. Prego informa que se consultó en el MRREE 
por este trámite y se informó que el expediente se encuentra en la oficina de Tratados 
y será devuelto a UCE en unos días.-------------------------------------------------------------------  
Seguimiento nueva CP y CPS de la Root:  El Ing. Prego pone a conocimiento del 
Consejo que se encuentran trabajado conjuntamente con Deloitte y se espera concluir 
con la tarea a la brevedad posible.---------------------------------------------------------------------- 
Avances en el portal web:  El Ing. Prego informa que se cambio el Backend y la 
WebSphere 8 y se revisó el contenido; resta esperar por que se finalicen los trabajos 
en el portal de Salud.uy para que se comience a trabajar en el de UCE.--------------------- 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.---------------------------------------------------------- 
 
Ing. Jorge Forcella        Esc. Alejandro Santomaur o       Ing. Jorge Abín            

Consejo Ejecutivo UCE  

 


